

# AWII

## Kapolsek Bungoro Lakukan Kunjungan ke Kantor Desa Mangilu, Ajak Tokoh Masyarakat Dukung Kamtibmas Jelang Pilkada

HermanDjide - PANGKEP.AWII.OR.ID

Oct 17, 2024 - 05:49



Kapolsek Bungoro Lakukan Kunjungan ke Kantor Desa Mangilu, Ajak Tokoh Masyarakat Dukung Kamtibmas Jelang Pilkada

PANGKEP, – Kapolsek Bungoro, AKP Abdul Haris Nicolaus, S.Sos., MH, didampingi oleh Bhabinkamtibmas Aiptu Reski Faisal, melaksanakan kunjungan ke Kantor Desa Mangilu, Kecamatan Bungoro, Kabupaten Pangkep, pada Rabu (16/10). Kunjungan ini merupakan bagian dari upaya memperkenalkan diri dan menjalin sinergi dengan para tokoh masyarakat setempat.

Dalam pertemuan tersebut, AKP Abdul Haris memperkenalkan dirinya sebagai Kapolsek Bungoro yang baru. Ia mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama mendukung upaya menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif, terutama menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada).

"Kami berharap dukungan dari para tokoh masyarakat agar bersama-sama menjaga Kamtibmas, khususnya jelang Pilkada. Mari kita ciptakan suasana aman, damai, dan sejuk dengan terus menghimbau masyarakat untuk tetap rukun meskipun ada perbedaan pilihan," ujar AKP Abdul Haris.

Selain itu, ia juga menekankan pentingnya kerjasama antara tiga pilar—pemerintah desa, kepolisian, Babinsa dan tokoh masyarakat—dalam menciptakan Pilkada yang aman dan damai. Kapolsek Bungoro juga mengingatkan masyarakat agar bijak dalam menggunakan media sosial selama masa kampanye, serta menghindari penyebaran informasi yang tidak benar atau provokatif.

Kepala Desa Mangilu, Abdul Malik, menyambut baik kunjungan ini dan menyatakan siap mendukung misi Kapolsek Bungoro untuk menciptakan situasi yang kondusif di wilayah Kecamatan Bungoro. Ia juga mengapresiasi ajakan kerjasama dari Kapolsek Bungoro dalam menjaga keamanan dan keharmonisan di tengah masyarakat, khususnya di Desa Mangilu.

Kunjungan ini menjadi bagian dari rangkaian kegiatan yang dilakukan Polsek Bungoro dalam upaya memperkuat sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat demi terciptanya kondisi yang aman dan damai di wilayah hukum Polsek Bungoro. (Hasmir23)